
 

 

 

 

 

 

26a Sessão Plenária Ordinária 
Realizada em 12-11-2024 
Presidência do Vereador Neurisvan Lucio de Azevedo 
Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 

 
 

Aos doze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte 
e quatro, às dezoito horas e quarenta e oito minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores 
Neurisvan Lucio de Azevedo, Edson Roberto Almeida Fontes, Anderson Chagas 
Rebelo, Antonio Marcus da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talácio, Francisco Pereira de 
Melo, Jairo Furini Neto, Jorge Antonio da Silva, José Eloi Barbosa, José Martins de 
Oliveira Alves, Josias Barreto Mendes, Marcos Felipe de Oliveira Barbosa, Messias 
Kendy Fujiwara, Osvaldo Pimenta de Almeida Junior e Regiane de Castro, para a 
realização da vigésima sexta sessão plenária ordinária da presente sessão legislativa. 
Havendo número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho 
da Bíblia: Salmo 37. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou da 
seguinte matéria: Apreciação da ata da 25a Sessão Plenária Ordinária do dia 5-11-
2024, que foi aprovada por unanimidade, sem discussão. A seguir, passou-se ao 
EXECUTIVO: Leitura do Projeto de Lei no 25, de 11-10-2024, modificando anexos 
constantes da Lei no 3.065, de 15 de dezembro de 2021, que dispõe sobre o Plano 
Plurianual para o quadriênio de 2022 a 2025, e da Lei no 3.248, de 24 de julho de 2024, 
que dispõe sobre as diretrizes para elaboração e execução da lei orçamentária anual para 
o exercício de 2025, que foi enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, de 
Finanças e Orçamentos, de Obras, Serviços Públicos, Saneamento, Habitação e 
Meio Ambiente, de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Desenvolvimento 
Econômico e Turismo, de Saúde, Desenvolvimento Social e Atividades Privadas, e 
de Segurança Pública, Trânsito e Mobilidade Urbana”; e, Projeto de Lei no 27, de 
7-11-2024, dispondo sobre a abertura de crédito adicional suplementar no orçamento 
vigente (no valor de R$ 9.000,00), e dando outras providências, que foi enviado “Às 
Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, e de Educação, 
Cultura, Esporte, Lazer, Desenvolvimento Econômico e Turismo”. Leitura dos 
Balancetes de Receitas e Despesas referentes ao mês de outubro de 2024, que 

receberam o despacho “Ciente”. Leitura dos ofícios abaixo, que também receberam o 

despacho “Ciente”: no 686, de 6-11-2024, enviando-nos cópia da Lei no 3.258, de 6 de 
novembro de 2024, que “dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no 
orçamento vigente, e dá outras providências”; e, no 683, de 5-11-2024, enviando-nos 
cópias certificadas dos Decretos e das Portarias expedidos durante o mês de outubro de 
2024. LEGISLATIVO: Leitura do Projeto de Lei no 13, de 6-11-2024, do Ver. 
Antonio Marcus, alterando dispositivos que menciona da Lei no 2.829, de 18 de maio de 
2016, que “institui a árvore símbolo do Município de Santa Isabel”, que foi enviado “À 
Comissão de Justiça e Redação”. Apreciação das seguintes proposições: Moção no 6, 
de 1o-11-2024, do Ver. Josias, requerendo ao Sr. Presidente constar nos anais desta Casa 
uma Moção de Repúdio ao Projeto de Lei no 3.569/2024, do Dep. Federal Capitão 
Augusto (PL/SP), que proíbe o uso de pneus ressolados, recauchutados ou modelados 
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em veículos de transporte de cargas e passageiros em rodovias federais e estaduais. Em 
questão de ordem o Ver. Josias solicitou a leitura na íntegra. Em discussão citada moção, 
fez uso da palavra o Ver. Josias (José Martins). Em votação citada moção, foi ela 
aprovada por unanimidade. Requerimento no 219, de 5-11-2024, do Ver. Neurisvan, 
requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa de Leis em que fase se 
encontra os trabalhos de Codificação de Endereçamento Postal em nosso Município 
(deliberado sob a presidência do Ver. Anderson, 1o Vice-Presidente), que foi aprovado 
por unanimidade, sem discussão. Requerimento no 220, de 5-11-2024, do Ver. 
Neurisvan, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa sobre a 
possibilidade de se contratar um profissional habilitado para realizar um estudo técnico 
e emitir laudo de responsabilidade com a finalidade de se alterar o inciso I do art. 14 da 
Lei no 2.555, de 11 de setembro de 2009 (alterado pela Lei no 2.568, de 27 de novembro 
de 2009), para fins de aplicabilidade do referido diploma legal, aumentando-se a vida 
útil dos automóveis tipo vans escolares para 20 (vinte) anos a contar do ano de 
fabricação (deliberado sob a presidência do Ver. Anderson, 1o Vice-Presidente), que foi 
aprovado por unanimidade, sem discussão. Requerimento no 221, de 6-11-2024, do 
Ver. Neurisvan, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa 
informações acerca da realização de estudos visando a viabilidade quanto à extensão das 
atividades delegadas aos Policiais Civis do Município de Santa Isabel, conforme prevê 
a Lei Complementar Estadual no 1.372, de 12 de janeiro de 2022 (deliberado sob a 
presidência do Ver. Anderson, 1o Vice-Presidente). Em questão de ordem, o Ver. 
Neurisvan solicitou a leitura na íntegra. Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade, sem discussão. Requerimento no 222, de 6-11-2024, do 
Ver. José Martins, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa se a 
Administração Municipal vem fiscalizando e notificando a concessionária de serviço de 
água e esgoto, SABESP, acerca da recomposição asfáltica deste Município, bem como 
enviar-nos cópia integral de todas as notificações emitidas pela municipalidade e o auto 
de imposição de penalidade, em atenção ao que disciplina a Lei Complementar no 204, 
de 22 de junho de 2018. Em questão de ordem, o Ver. José Martins solicitou a leitura na 
íntegra. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra o Ver.  José Martins 
(Jairo, Neurisvan, Anderson e Josias). Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Leitura das indicações abaixo, que receberam o despacho 
“Envie-se ao Poder Executivo”: no 256, de 5-11-2024, do Ver. Francisco, solicitando 
a realização do serviço de instalação de braço de luz com luminária, no poste situado na 
esquina da Rua Europa com a Rua João Bairão; no 257, de 5-11-2024, do Ver. Antonio 
Marcus, solicitando a realização do serviço de reparo do buraco localizado na Estrada 
do Pouso Alegre, na altura do número 230; no 258, da mesma data e autor, solicitando 
o serviço de desobstrução da manilha localizada na Estrada da Barroca Funda, no Bairro 
Ouro Fino; no 259, da mesma data e autor, solicitando o serviço de manutenção de duas 
manilhas soltas que estão ocasionando vazamento de água na Estrada do Pouso Alegre, 
na altura do número 230; no 260, da mesma data e autor, solicitando o serviço de 
recolocação de bloquetes faltantes na Rua Norte, na altura do número 10; no 261, da 
mesma data e autor, solicitando o serviço de manutenção da via conhecida como “Rua 
da Borboleta Azul”; no 262, da mesma data e autor, solicitando a poda e o manejo das 
árvores da espécie Fícus, localizadas na Rua Professora Alzira de Paula, próximo ao 
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número 270; no 263, de 6-11-2024, do Ver. Marcos Cannor, solicitando a realização do 
serviço de limpeza na Rua Mar Negro, na altura do número 420; no 264, de 6-11-2024, 
do Ver. Edson, solicitando a realização dos serviços de capinagem e de limpeza da 
margem do córrego localizado no final da Rua Imperatriz Dona Leopoldina; no 265, da 
mesma data e autor, solicitando a realização do serviço de limpeza, com retirada de lixo 
e entulho, da margem do córrego que cruza a Rua Sargento José Cardoso da Silva, em 
frente à Padaria do Bairro Cruzeiro; no 266, da mesma data e autor, solicitando a 
realização do serviço de manutenção e de limpeza do bueiro existente na Rua José 
Bueno, em frente ao número 83; no 267, da mesma data e autor, solicitando a realização 
dos serviços de limpeza e de manutenção do bueiro existente na Rua Sete de Setembro, 
em frente ao número 538; no 268, da mesma data e autor, solicitando a manutenção, o 
nivelamento e o cascalhamento da Estrada do 55, que liga a Rodovia Vereador Albino 
Rodrigues Neves à Rodovia Presidente Dutra; no 269, de 6-11-2024, do Ver. Marcos 
Cannor, solicitando a realização do serviço de manutenção da ponte situada na Avenida 
Taubaté, na altura do número 5; no 270, da mesma data e autor, solicitando a realização 
do serviço de limpeza na Rua Oriente; e, no 271, da mesma data e autor, solicitando a 
realização de estudo para instalação de uma lombada na Avenida Brasil, na altura do 
número 975. Leitura do Balancete Financeiro referente ao mês de outubro de 2024, 
que recebeu o despacho “Ciente”. Nada mais havendo a tratar e não havendo Vereador 
inscrito para falar em Expediente ou Explicação Pessoal, o Sr. Presidente agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a 
presente ata, que vai assinada por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                     , 1o 
Secretário. 
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